
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#1001 / 28 de diciembre 2024 



  

Fray Bentos 

Se evaluó positivamente el operativo realizado durante los 

festejos de Nochebuena y Navidad 

 

 

 

 

 

 

 

En sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal, se realizó una 

reunión de trabajo donde se sacaron conclusiones favorables acerca 

de las medidas adoptadas. 

De la mencionada instancia participaron, por la Intendencia, las 

Directoras e integrantes del equipo de las áreas de, Políticas Sociales; 

Tránsito y Protocolo; como así también jerarcas de Jefatura de Policía 

de Río Negro y Jefe de Prefectura del Puerto de Fray Bentos. 

En la oportunidad no solo se celebró el esfuerzo mancomunado de las 

instituciones involucradas en la Junta Departamental de Drogas, 

quienes habían dispuesto atención inmediata y medidas de seguridad 

en la zona delimitada para los festejos en la rambla costanera, sino que 

también, se destacó el comportamiento general de la ciudadanía que 

salió a divertirse con responsabilidad. No se tuvo que lamentar ningún 

incidente grave, salvo alguna situación puntual que fue abordada por 

personal preparado en la “carpa de achique”, instalada en el lugar. 

Para el 31 de diciembre y el 1º de enero de 2025, se coordina un 

operativo más amplio, reforzando la seguridad y atención, teniendo en 

cuenta que se anuncia para esa fecha, pronósticos de altas 

temperaturas y mayor afluencia de público; del mismo modo, se  

mantienen las conversaciones con organizadores de eventos privados y 

clubes bailables, tomando en conjunto todas las precauciones para 

garantizar una noche de celebración segura, en las diferentes 

propuestas de despedida de año. 



  

Fray Bentos 

Se presentó el programa Familias Fuertes en los centros 

comunales Canteras y Barrio 2000 

 

La instancia fue encabezada por el equipo contratado por el Ministerio 

de Salud Pública. 

También participaron los técnicos de la Intendencia de Río Negro y de 

la Dirección Departamental del INAU. En la ocasión, se informó a los 

participantes el alcance del mencionado programa, sus objetivos y a la 

población a la que se pretende llegar, como son aquellas familias que 

tienen niños y/o adolescentes de entre 10 a 14 años. 

Familias Fuertes, busca reforzar la comunicación y los límites a través del 

amor, por lo tanto, es imprescindible el trabajo y el aporte de los adultos 

referentes; es por ello, que se cumplirán siete sesiones de dos horas, una 

vez por semana. Todas estas acciones, ayudan a reducir conductas de 

riesgo, como el abuso de sustancias, delincuencia, embarazo 

adolescente o violencia. 

Quienes estén interesados en sumarse a esta propuesta, pueden 

acercarse a la Dirección Departamental de Salud, al Departamento de 

Políticas Sociales o con referentes del Instituto Nacional del Niño/a y 

Adolescente. 

 



  

Políticas Sociales 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

Reunión con vecinos de Young para abordar la problemática 

de los ruidos molestos 

 

 

 

 

 

 

 

 

El encuentro se llevó a cabo en la sala de sesiones “Dr. Mario 

Carminatti” del Municipio de Young. 

Estuvieron presentes la Intendente Griselda Crevoisier; Adrián Stagi, 

Director General de Ambiente; el Dr. Pablo Franco, Director de Higiene y 

la Alcalde, Dra. Mercedes Long, entre otras autoridades. 

En la instancia, se conversó de la situación nocturna los fines de 

semana; los reclamos y denuncias que se expusieron, están 

relacionados con ruidos molestos, aglomeraciones, desbordes, consumo 

de alcohol en la vía pública, vehículos con parlantes a alto volumen, 

además de otras situaciones. 

Ante estos casos, se proyectan varias acciones, destacándose la 

aplicación de multas más severas y fiscalizaciones más rigurosas; 

intensificando las tareas de control y ordenamiento, se propone 

incrementar el trabajo mancomunado con el Ministerio del Interior y así 

generar operativos que permitan un mayor control, aplicando la ley de 

falta por parte de la policía. 

A su vez, se acordó seguir avanzando en la regulación de los ruidos 

molestos, que atentan contra la salud y la tranquilidad de la 

comunidad, puntualizando que las normas de convivencia entre 

vecinos, deben respetarse. 



  

Nuevo Berlín 

Con 20 integrantes se formaliza la Cooperativa de Apicultores 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

De esta manera, Nuevo Berlín celebra un hito en su producción apícola. 

Con la firma del Acta Fundacional, se ha dado un paso trascendental al 

consolidar la Cooperativa Apícola de Nuevo Berlín (COPANUBE). 

Este logro, fruto de un trabajo conjunto entre los productores, las 

instituciones locales y nacionales, permitirá fortalecer la producción de 

miel y posicionarla en el mercado como un producto de alta calidad y 

valor agregado. 

La miel isleña, reconocida por sus características únicas, encontrará en 

esta cooperativa una plataforma para alcanzar nuevos mercados y 

generar mayores ingresos para los apicultores. 

La incubación está a cargo de INCUBACOOP, instrumento para el 

apoyo a la formación de nuevas cooperativas de INACOOP, en 

conjunto con el MIEM y CUDECOOP. 

 

 

 



  

Participaron en la actividad la Intendente de Río Negro, Griselda 

Crevoisier; el Alcalde de Nuevo Berlín, Hernán Godoy; por CUDECOOP, 

Coordinadora de la Mesa Intercooperativa de Río Negro, Dra. Dahian 

Techera; por INACOOP, Dr. Esc. Alfredo Lameza; el Presidente de la 

Comisión Honoraria de Desarrollo Apícola del MGAP, Néstor Causa; por 

el MGAP, el Director de Desarrollo en Río Negro, Ing. Javier López; en 

representación de la Sociedad Apícola Uruguaya, Dr. Pablo 

Antonaccio; del área de proyectos y UAPAT de la comuna, Victoria 

Peraza y la Diputada del departamento, Dra. Sylvia Ibarguren. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Paso de la Cruz 

Talleres de Arte y Cultura Candombe en Paso de la Cruz 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Desde los Departamentos de Descentralización, Cultura y de Juventud, 

se trabaja para acercar estas propuestas a todas las localidades. 

Son una oportunidad para que personas de todas las edades se 

conecten con las raíces del Candombe, aprendiendo sobre su historia, 

música, danza y su importancia como expresión de identidad cultural. 

A través de estas actividades, se reafirma el compromiso de 

descentralizar la cultura y llevar oportunidades de desarrollo artístico a 

cada rincón del departamento. 

 


